



Cámara de Diputados,
EN CONTRA de destrucción
de instituciones y vida
democrática

P. 10

En Cámara de Diputados

En contra de destrucción de instituciones y vida democrática

POR TANYA ACOSTA-RAÚL RUIZ-ROBERTO
MELÉNDEZ/REPORTEROS.

Francisco Javier Huacus Esquivel, coordinador del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en la Cámara de Diputados, habló sobre las iniciativas de reforma que presentó Andrés Manuel López Obrador, aclaró que su partido fijó ayer una postura y coincidieron con los partidos de oposición, como es el Partido Acción Nacional (PAN) y el Partido Revolucionario Institucional (PRI). En entrevista con el diputado federal, declaró que las iniciativas planteadas son un intento de destruir las instituciones para instalar el "Maximato en México".

"Lo que beneficie a los mexicanos lo vamos a acompañar, lo que signifique propiamente la destrucción de las instituciones y vida democrática, ahí vamos a ir en contra", declaró Huacus Esquivel.

El legislador fue tajante sobre reforma a las pensiones: "Es otro atraco y otro engaño a los mexicanos".

Huacus precisó que si se eliminaran los organismos autónomos como el Instituto Nacional de Transparencia (Inai) o el Instituto Nacional Electoral (INE) o el Poder Judicial, entre otros, alcanzaría para un mes de cubrir las pensiones, el 100 % no, alertó que la oposición está a favor de esa reforma a las pensiones, siempre y cuando les digan cómo se solventa ese financiamiento.

Agregó que el presidente intenta desvirtuar la atención de acontecimientos que se han venido dando "como esta asociación delictuosa con los cárteles mexicanos", dijo que hay gran evidencia de que el partido que está en el poder se ha asociado con el crimen organizado.

"El presidente sabe qué le vamos a votar en contra y que no van a pasar sus propuestas y al

Sobre reforma a las pensiones:
"Es otro atraco y otro engaño a los mexicanos": oposición

día siguiente va a salir a decir que la oposición es la culpable de que este país siga viviendo en la corrupción, pero desestima los muertos, los desaparecidos, y de ser el sexenio de la muerte", finalizó el coordinador del PRD en San Lázaro.

REFORMAS DE AMLO SERÁN DISCUTIDAS Y ANALIZADAS POR DIPUTADOS FEDERALES

Por su parte, Juan Ramiro Robledo Ruiz, diputado federal del partido Morena, destacó que las iniciativas de reforma a la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos por parte del presidente Andrés Manuel López Obrador todos los partidos tendrán tiempo para que las "lean y las vean" a detalle. Cabe señalar que en la actual legislatura hay políticos que ni las revisan y solo votan en contra.

Ramiro Robledo, diputado federal y presi-

dente de la Comisión de Puntos Constitucionales, dijo que en torno a las reformas que propuso el presidente Andrés Manuel López Obrador, el pasado lunes 5 de febrero, serán turnadas a las Comisiones correspondientes para su análisis, pero dejarán que los integrantes las lean a detalle.

¿Cuál es un acuerdo no formalizado, pero ya hablamos?, entre senadores y diputados (acordamos) trabajar su análisis y discusión en conferencias entre las dos Cámaras, es decir entre un grupo de senadores y de diputados, nos sentaremos en los meses, las semanas que siguen a ver cuáles de estas pueden ser discutidas y votadas para llevar al pleno.

En entrevista, el morenista comentó que en la actual legislatura se ha tomado la decisión de que sin leerlas o conocer sus contenidos, los integrantes de las bancadas toman siempre dos posturas, la de votar a favor o en contra.

